
平成２５年　１１月１１日　　司会　：清松

«コメント»

現場によって異なる現場対応が出来るかと、事前準備の

大事さがわかりました。

写真貼り付け

新都工業株式会社　平成２５年１１月度　ﾊｲｽﾋﾟｰﾄﾞ勉強会

«議題» «内容»

施工スピードアップ！！
改善案を出し合いました


